

姥ヶ山会館について

管理部長 坂井 等

今、姥ヶ山会館が建設されて四十一年が過ぎました。これまでに、トイレの改修工事、和室の畳替え、玄関の雨漏りによる外壁及び内装の一部張替え、柱の取替などのリフォームあるいは改修、補修を繰り返しながら今まで各種団体やサークル活動に利用されて来ました。現在は、自治会女性部による定期的な清掃活動や、利用される皆さんのご協力により、飲食後の生ゴミ等の持ち帰りが徹底され、いつでも快適に利用出来るようになりました。これからも「次に利用する人の為にきれいに帰りますよ」の気持ちでご利用いただけますよう、お願いいたします。



姥ヶ山会館内 ホールと和室

「この指 とまれ!」

女性部長 高橋ひろみ

今年度、女性部では二件の行事を企画・開催致しました。

初夏、六月には、のんびり温泉付き陶芸教室を、十月末には、水上バス他二箇所のコースで市政バス見学を開催しました。どちらも個人ではなかなか行けない所でしたのでとても好評で、参加された方々にはお褒めを頂き、笑顔でお帰り下さいました。

欲を言えば、もう少し美味しい昼食だったら・・・しかし、これも予算の関係で贅沢は言えないのが実情です。何はともあれ、一応、活動のノルマ?は達成!

何処の部でも、いえ自治会全体でも参加人数に苦慮するところが大きいかと思えます。

子どもの頃のかくれんぼや鬼ごっこのように、「この指 とまれ!」と立てた一本の指に、わあ〜と大勢が簡単に集まってくると助かるのですが、現実には厳しいのです。

どうぞ皆様、各案内・広報にしっかりと目を通して、ご近所・お知り合いにもお声掛け頂き、より多くのご参加をお願い・お待ちしております。
「みんなでやればなお楽し」



陶芸教室 (6月10日)

ごみ減量徐々に

環境部長 桑原英治

家庭では、毎日のようにごみが出てきます。市では、環境、リサイクルなどから「分別」によるごみ減量への取り組みが進められており、私達も積極的に協力しているところです。

当自治会でも毎年、春と秋に「クリーン作戦」を実施、地域からごみゼロを願う活動を続けています。

今年も、五月六日(春)十月十九日(秋)に行い、それぞれ九十七人、百十六人の参加がありました。ご協力に感謝申し上げます。

ごみの量は少なくなる傾向にあります。それでも小型トラック三、四台分が回収されております。特にゼロにしたい粗大ごみは、電化製品や寝具が春、秋ともに捨てられていました。ごみ減量は、一人一人の責任とともに長い取り組みが痛感されます。

一方、防犯灯は昨年より環境配慮型のLED灯の導入を進めています。今年も昨年より五灯多い十五灯を取り替えました。従来の蛍光灯に比べ明るいように感じられます。二百灯ほどが完了するまでには年数がかかると思いますが、ご理解をお願いいたします。



クリーン作戦で回収されたごみ

平成二十六年活動報告

文化育成部長 高嶋千明

十月十二日(日)、恒例となりました町民大運動会を開催しました。

今年には会場となる桜が丘小学校の耐震工事の関係で天候に関係なく当初より体育館での開催となりました。

当日は三百人程の参加者があり大変盛り上がりしました。今年は、役員改選があり、役員の大半が変わった事に加え、一部競技のルール変更に伴い、スムーズに運営できなかった点がありました。

競技内容については、昨年の反省点を踏まえ大玉送りのルールを改正し、より多くの参加者に大玉に触ってもらうことができたと思います。又、バケツリレーについても昨年に引き続き実施しました。今後、他の競技についても、少しずつ工夫をしていけたらと考えます。

また、景品については、昨年同様新潟市農協様より新米の差し入れがあり、福引に使用させて頂き、参加者の皆さん大変喜んでいました。

今後参加者の皆さんに楽しんで頂ける運動会にしていけたらと思っております。また、ご協力頂きました役員の皆さんに感謝いたします。

夏休みラジオ体操については、七月二十五日〜八月十二日の間(土日除く)、桜が丘小学校と諏訪神社で行いました。

桜が丘小学校では耐震工事の関係で毎年行っている前庭ではなく、グラウンドでの実施となり、最初のうちは場所がわからない子どもたちもいました。

天候は昨年と違い今年には天候に恵まれ中止は一日だけでした。夏の朝から、子ども達とラジオ体操をするのも気持ちのいいものです。

ぜひ自治会の皆さんにも参加して頂きたいと思っております。



夏休みラジオ体操



第31回 大運動会